

Fecha <b>04.11.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>9</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

# Conagua garantiza construir El Zapotillo

Xóchitl Álvarez Corresponsal

LEÓN, Gto.— El titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), **José Luis Luege Tamargo**, garantizó al gobernador Juan Manuel Oliva que no hay ninguna irregularidad, ni habrá problemas en el proceso de construcción de la presa El Zapotillo, en Jalisco, para dotar de agua a León, Guadalajara y los Altos de Jalisco, durante 30 años.

“Está firmado el contrato con la empresa a la que se le adjudicó la obra, la Conagua tiene ciento por ciento de las tierras y tenemos en programa el arranque de la obra, eso no se detiene”, dijo **Luege**.

Juan Manuel Oliva anunció que está en proceso de licitar la obra para la construcción del acueducto, que permitirá traer el agua de El Zapotillo a la ciudad de León, y comprenderá 145 kilómetros.

La presa El Zapotillo se planea construir en las comunidades de Jalisco, Temacapulín, Acasico y Palmarejo. Los habitantes llevaron el caso ante la Corte Interamericana de los Derechos Humanos, porque sus poblados quedarían bajo el agua. El Ayuntamiento de Cañadas de Obregón (Jalisco) no aprobó el cambio de uso de suelo, para realizar la cortina de la presa.

El gobernador Oliva aseguró que la presa provera de agua a 2 millones 361 mil habitantes de Guanajuato y Jalisco.

